





Hakkani TV

Sohbats by
Hadrat Shaykh Muhammad Mehmet Adil al-Hakkani

ÉDUQUER VOS ENFANTS SUR L'ÉDUCATION ISLAMIQUE

As-Salāmu 'Alaykum wa Raḥmatullāhi wa Barakātuh.

A'ūdhu Billāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. Bismillāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu 'alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn.

*Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūlillāh, Madad yā Mashāyikhinā,
Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā'iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāzim al-
Ḥaqqāni. Madad. Ṭariqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam'iyah.*

Allah 'Azza wa Jalla dit, Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm:

هَلْ يَسْتَوِي الَّذِينَ يُعَلِّمُونَ وَالَّذِينَ لَا يُعَلِّمُونَ

" Hal yastawī lladhīna ya'lamūna wa-lladhīna lā ya'lamūn ", " Ceux qui savent sont-ils égaux à ceux qui ne savent pas? ". (Coran 39:09). Ceux qui savent et ceux qui ne savent pas sont-ils égaux? Ils ne le sont pas. Ceux qui savent sont des gens qui possèdent la connaissance et qui sont loués par notre Saint Prophète ﷺ.

Les gens, les Musulmans doivent apprendre les choses requises pour la religion autant qu'ils le peuvent. Parce que parfois ils commettent un péché sans le savoir, et ils font commettre un péché aux autres. Ils pensent qu'ils font quelque chose de bien. Le plus grand exemple de cela est celui des parents et des enfants. Tant de gens servent tellement leurs enfants maintenant que les enfants pensent que leur devoir est que les autres les servent. Alors que s'occuper des parents et les servir est leur devoir. Nous laissons passer cela; c'est bien. Vous pouvez servir vos enfants pour ce monde. C'est bien. Mais vous ne pouvez pas faire de compromis sur une chose ordonnée par Allah 'Azza wa Jalla. La religion n'est pas comme vous le souhaitez.

Allah 'Azza wa Jalla a créé les gens. Il sait ce qu'ils peuvent et ne peuvent pas faire. Alors IL ﷻ donne des ordres en fonction de cela. C'est lorsqu'ils deviennent Bāligh/mature, pas lorsqu'ils ont 18 ans, comme on le dit. Quand une personne est Bāligh/mature, cela peut être à l'âge de 12, 13, 14 ou 15 ans, alors c'est Fard. Vous ne pouvez pas dire comme vous voulez que c'est un enfant et qu'il ne peut pas le faire. Ce qui est Fard doit être fait. Vous devez lui expliquer le Fard. Masha'Allah maintenant les petits enfants sont plus intelligents que nous. Ils savent tout. Mais quand il s'agit d'adoration, ils sont encore jeunes. Ils font tout, et ils savent tout mieux que vous et moi. Par conséquent, nous devons leur expliquer ces choses. Nous devons leur dire les choses qu'il faut faire.

Sans parler de cela, les gens du temps présent disent : "Il y a un examen". Alors ne jeûne pas, mon fils. Ne jeûne pas, ma fille". Que votre éducation sans valeur échoue ! De plus, vous leur faites éviter ce Fard. Ils ne seront plus capables d'atteindre ce Thawab dans leur vie. Quand tu quittes un jour de jeûne au Ramadan, même si tu jeûnes toute ta vie, tu ne pourras pas atteindre la vertu de ce jour-là. Ils ne le savent même pas.



Hakkani TV

Sohbats by
Hadrat Shaykh Muhammad Mehmet Adil al-Hakkani

C'est pourquoi notre Saint Prophète, salla Llāhu 'alayhi wa sallam, dit que la connaissance de la religion, savoir ce qu'est la religion, est mieux que d'adorer pendant mille ans. Si vous le faites en connaissance de cause, c'est bien. Mais comme nous l'avons dit, les gens de l'époque actuelle agissent en fonction de leur esprit. C'est une erreur. Vous ne faites pas du tout de compromis sur les choses du monde. Vous sacrifiez tout ce que vous avez pour eux quand il s'agit d'éducation, et ce qu'ils étudient sont des choses sans valeur. Vous ne faites pas de compromis là-dessus, mais vous faites des compromis sur les choses utiles ordonnées par Allah 'Azza wa Jalla. Et ensuite vous vous plaignez, "Mon enfant est devenu comme ça. Il ne s'occupe pas de moi".

Le plus grand exemple pour cela ; un de nos frères qui est décédé l'année dernière a laissé son fils ne pas jeûner quand il avait des examens. Il a passé trois ans à l'hôpital, et son fils n'est pas venu le voir une seule fois. Son fils ne lui a même pas rendu visite lorsqu'il est décédé. C'est ce qu'ils deviennent en grandissant. Si vous leur faites ignorer le Fard d'Allah 'Azza wa Jalla et faire ce que vous voulez, ce n'est qu'un exemple. Il y a des milliers, des centaines de milliers d'exemples comme celui-ci. Donc, attention ! L'éducation des parents pour leurs enfants doit être une éducation islamique. Vous devez faire attention à cela. Vous devez leur apprendre quand quelque chose est Fard et ce qu'ils doivent faire. Il n'est pas bon de leur donner tout ce qu'ils veulent. Ils doivent avoir un peu de difficultés, parce que la vie n'est pas seulement dans les bras des parents. Il y a des difficultés. Et quand ils sont toujours dans le confort, ils deviennent malheureux quand ils font face à des difficultés. Puisse Allah ﷻ nous protéger. Puisse Allah ﷻ donner l'intelligence et la compréhension aux familles Musulmanes afin qu'elles élèvent bien leurs enfants et qu'elles les éduquent bien insha'Allah.

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha.

Mawlana Sheikh Muhammad Adil ar-Rabbani

13 Avril 2022/ 12 Ramadan 1443

Prière de Fajr, Akbaba Dergah

www.hakkani.org

www.hakkani.org / www.hakkaniyayinevi.com